

校 隆 乾 学校だより

夏休み号

「夏休みにしかできないことに挑戦しよう！」

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。教室では、ワクワクした表情や、楽しい計画を話す声があふれ、子どもたちの期待が伝わってきます。

この夏休みは、38日間という長い期間です。だからこそ、ただ楽しく過ごすだけでなく、計画的に、そして有意義に過ごしてほしいと願っています。まずは、生活のリズムを崩さないことが大切です。早寝・早起き・朝ごはんを基本に、健康的な毎日を送ることが、充実した夏休みへの第一歩です。

そして、夏休みだからこそできることに、ぜひ挑戦してみてください。自然の中での体験、読書や自由研究、地域のイベントへの参加など、普段の学校生活では味わえない経験が、子どもたちの心を大きく育ってくれるはずです。新しいことにチャレンジすることで、自分の可能性を広げ、自信をつけるきっかけにもなります。

夏休みが終わったとき、子どもたちが「こんなことができるようになったよ！」「こんな思い出ができたよ！」と、成長した姿を見せてくれることを、私たち教職員一同、心から楽しみにしています。

保護者の皆様には、子どもたちの挑戦を温かく見守り、応援していただけますようお願い申し上げます。また、地域の皆様にも、乾隆小学校の子どもたちが安全に、そして豊かな体験を積めるよう、ご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

京都市立乾隆小学校
校長 德田 喜則

夏休み中の校庭開放お知らせ

夏休みの期間中に下記の日程で校庭開放を実施します。実施にあたって、児童の健康と安全を第一優先として、気象状況に十分注意したいと考えております。光化学スモッグ注意報や熱中症警戒アラート発表時など、当日の気象状況によっては予定されている校庭開放は中止することがありますのでご了承ください。

中止については、正門へのはり紙・すぐーる配信でお知らせしますのでご注意ください。ご家庭でも外で遊ばない、水分補給をする等の対応をお願いします。また体調がすぐれない場合や熱がある場合は、自宅で過ごすようにしてください。

☆校庭開放日時

7月22日(火)～7月25日(金) 10:00～16:00

7月28日(月)～8月1日(金) 10:00～16:00

8月4日(月)～8月5日(火) 10:00～16:00

8月18日(月)～8月22日(金) 10:00～16:00

夏休み中、学校に来るときは、正門(東側)を利用してください。

○夏休みの図書館開館日について

・7月25日(金)・8月22日(金) 9:00～12:00です。

令和7年7月18日
京都市立乾隆小学校
校長 德田 喜則
TEL. 075-451-0085
FAX. 075-451-1319



1. 生活

- 早起きをしましょう。
- 進んでお手伝いをしましょう。
- 出かけるときは、家の人に「どこに、だれと、何をしに、いつごろ帰るか」を伝えてから出かけましょう。
- 遊びに区内外で遊び、夕方の5時には家に帰りましょう。
- 遊びに区内外で遊びにお金を持って遊びに出かけません。
- カードやゲームソフト・おもちゃなどの貸し借り・交換はしません。
- お金の貸し借りや、おごったりおこってもらったりしません。

2. 学習

- 朝の涼しいうちに学習しましょう。(10時までは遊びに行きません。)
- 計画的に宿題をしましょう。
- 本をたくさん読みましょう。

3. 健康

- 食べ過ぎ、ジュースなどの飲み過ぎに注意しましょう。
- 外から帰ったら、手あらいやうがいをしましょう。
- こまめに水分をとり、熱中症に注意しましょう。
- 健康診断や検査等で通院を勧められた人は、通院しておきましょう。
- 自分がいたった運動をしましょう。
- 光化学スモッグ注意報が出たら、外で遊ばないようにしましょう。

4. 安全

- きさんなど(工事現場・車道・駐車場など)では、遊ばないようになります。
- 特に川や池へ子どもだけ遊びに行きません。
- 子どもどうして、校舎外やはんか街や遠いところに遊びに行きません。
- (スーパーマーケット・デパート・ゲームセンター・映画館・カラオケ・レンタルショップなど)
- 知らない人に誘われても、ついでに行ってしまうかもしれません。
- 困ったことが起こったときは、大声でさけぶ、近くの大人の人や子ども110番の家の助けを求めるなどの自分の身を守る行動をとります。
- 自転車の二人乗りをしたり、遠くまで行ったりするのはやめましょう。
- 通行人や自転車などに気をつけ、交通ルールを守りましょう。
- 爆竹や火遊び、エアガンなどの危険な遊びはしません。
- 子どもだけで花火はしません。

5. その他

- 学校の運動場は、午前10時から午後4時までの間、遊ぶことができます。学級のボールで遊べます。遊具では遊べません。
- 土曜日・日曜日・8月6日～17日は学校は閉まっています。
- 学校で遊んだあとは、かたづけをきちんとして帰りましょう。
- 学校へは、自転車に乗ってきません。
- 通行の天気によっては、校庭開放が中止になることもあります。門にはり紙をしているときは遊べません。

月日	曜日	行事
7/19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	図書館開放(午前中)
26	土	
27	日	
28	月	全市水泳記録会
29	火	
30	水	
31	木	
1	金	
2	土	花背キャンプ
3	日	花背キャンプ
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	山の日
12	火	学校は閉まっています。
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	図書館開放(午前中)
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	始業式(4時間授業) 給食開始

光化学スモッグ注意報のたれまくが由されるところ
・乾隆小学校正門前
・乾隆小学校通用門
・育友会でお願いしている家
(すぐーる配信もします。)

☆事故やわかったことがあったら、
すぐに学校や警察署へ連絡しましょう。
乾隆小学校 TEL.451-0085
上京警察署 TEL.465-0110
今出川大宮交番 TEL.451-0162



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
【京都はぐくみ憲章】を実践しましょう！
京都はぐくみ憲章

夏休みのくらし

夏休みに期間になるにあたり、左記の「夏休みのくらし」を全校児童に配布いたしました。学校でも児童と確認していますが、お家でもお子さんと一緒に、「夏休みのくらし」を読んでいただけたらと思います。

夏休み期間中の長い休みを利用して、学習面では、見通しをもって学習を進める練習をもらえたたらと思います。

生活面では、夜更かしをしないなど、生活リズムをできるだけ、学校がある時と同じようにすることで、学校がはじまった時に、「朝を起きるのがつらくて登校がつらい。」とならないように気をつけてもらえたたらと思います。

8・9月の主な行事予定

- | | | | |
|-----------------|------------------------------|------------------|-----------------------------------|
| 8月 6日(水)～17日(日) | 学校閉鎖日 | 9月 11日(木)～12日(金) | 4年びわ湖青少年の家宿泊学習 |
| 8月 26日(火) | 2学期始業式・給食開始 | 9月 12日(金) | 6年嘉楽中進路説明会(紫野小) 16～ |
| 13:30完全下校 | 9月 14日(日) | 乾隆まつり | |
| 8月 27日(水) | 生活調べ 13:30完全下校
ジョイントプログラム | 9月 18日(木) | 参観→全校保護者・教職員研修会
(4多目) 15～16:30 |
| 8月 29日(金) | 放課後まなび教室開始予定 | 9月 24日(水) | 6年2小合同合唱交歓会練習③④ |
| 9月 4日(木) | 2年研究授業
2年以外13:30完全下校 | 完全下校 | 完全下校 |
| 9月 8日(月) | 委員会活動⑥(6年卒アル写真) | 9月 29日(月) | クラブ活動⑥(6年卒アル写真) |
| 9月 9日(火) | たてわりタイム① | | |

6・7月の学校生活の様子

選書会(6月6日)

「選書会」をしました。選書会は、書店の方にお世話になってたくさんの本を学校に持ってきていただき、子どもたちが、図書館にあつたらいいなと思う本や、興味のある本を選ぶ取組です。ランチルームに並べきれないほどたくさんの本が置かれました。子どもたちは、いろいろな本を手に取りながら、自分の1冊を選んでいました。子どもたちはわくわくしながら選んでいました。選ばれた本は7月に図書館に入ります。



水泳学習(6月16日～7月17日)

1年生にとっては初めての小学校のプール学習でした。1・2年生は、水につかって歩いたり走ったり、息を止めたり吐いたりしながら、水にもぐって「だるま浮き」や「大の字浮き」を楽しみました。3・4年生は、け伸びやバタ足に挑戦したり、ビート板を使って体を浮かせる感覚を楽しんだりしました。5・6年生は、クロールや平泳ぎを練習したり、背泳ぎや息つきをしたりしながら長く浮くことに挑戦しました。どの学年の子どもたちも水の感触を楽しんで学習することができました。

自由参観・引き渡し訓練(6月26日)

6月26日は、自由参観でした。各学年、日ごろ頑張っている姿をおうちの人見ていただきました。5校時は、全学年を対象にした「緊急時引き渡し訓練」を実施しました。大きな地震等が発生した場合に備え、保護者の方への引き渡しを行うための訓練でした。保護者の皆様には、暑い中、訓練にご参加いただきありがとうございました。



1年生 幼稚園との交流(6月27日)

1年生は、生活科の学習の一環で、乾隆幼稚園との交流をしています。今年度も、幼小連携・接続「架け橋プログラム」の取組で、幼稚園の先生が1年生の教室に、様子を見に来てくださったり、読み聞かせや集団遊びをしてくださったりしています。6月には、乾隆幼稚園で年長さんと一緒に図画工作科「すなやつちとなかよし」をしました。年長さんと造形遊びを互いに思いっきり遊ぶ姿が見られ、とても良い雰囲気の中で活動できました。



5年生 花背山の家宿泊学習(7月7日～9日)

5年生では、7月7日(月)～9日(水)と2泊3日で花背山の家宿泊学習に行ってきました。多くの子どもたちが楽しみにしていた宿泊学習に、5年生全員で出席することができました。1日目のめあては「自立」、2日目のめあては「挑戦・仲間」、3日目のめあては「協力・感謝」で取り組みました。花背山の家では、花背の大自然に触れながら、友だちやクラスメイトと協力して活動することのすばらしさを感じることができました。この3日間の活動を通して、5年生の子どもたちは、仲間と共に活動し、かけがえのない経験ができたのではないかと思います。

